

El 7M trajo resultados ambivalentes para el Partido Comunista, por una parte se posiciona como la fuerza de izquierda con más votación electoral con 791.533 preferencias lo que equivale a sobre un 8% del padrón electoral total, en la Región Metropolitana se concentraron 492.746 votos, razón por la cual Lautaro Carmona cree que el partido pudo haber elegido a 2 consejeros solo en esta región, también felicitó a los Consejeros Electos fueron, Fernando Viveros en la región de Coquimbo y Karen Araya en la RM. Por otro lado la alta votación de la ultraderecha.

Ante el perfil de las candidaturas que su Partido eligió para estas elecciones, Lautaro Carmona detalló que estas no son rostros conocidos y que la primera tarea fue darlos a conocer en una verdadera carrera contra el tiempo, por otro lado expresó: "Lo asociamos a lo que todo el mundo conocía, en la franja el lema era Vota Confiado, Vota Comunista, y lo hicimos directamente y hemos obtenido la votación más alta que históricamente ha logrado el Partido Comunista, a eso le damos una valoración muy grande y nos llena de responsabilidad, de satisfacción pero de mucha responsabilidad".

En la sede nacional del Partido Socialista se reunieron todos los partidos de la lista Unidad para Chile, en el lugar Lautaro Carmona declaró: "Los resultados nos llaman primero a tener una claridad absoluta de reiterar y ratificar, cual fue el compromiso que hicimos a través de nuestras candidaturas de hombres y mujeres a lo largo del país, y ese no es otro que avanzar hacia postular una nueva Constitución para Chile".

"Hay un debate mediante para que eso se de en la máxima profundidad y ahí tendrá que participar también la propia ciudadanía, usando los mecanismos de participación que están establecidos, quisiera yo digamos desde esa perspectiva como una primera palabra, saludar y estimular a todas las chilenas y chilenos que respaldaron nuestra candidatura", expresó Lautaro Carmona, de manera de que es muy importante que tenga que decir la ciudadanía en este proceso.

También durante su discurso del punto de prensa, el secretario general profundizó en que desde ahora los movimientos sociales y las diferentes fuerzas de izquierda deben jugar un papel decisivo ante la arremetida de la ultraderecha: "Para llevar adelante esto, nos planteamos seguir profundizando en las más amplia unidad política y social de las fuerzas transformadoras, de quienes tenemos ese compromiso de una nueva constitución como una clave, para idear una sociedad más plena, para idear un modelo de desarrollo que nos integre a todas y todos, eso van a hacer trabajos que desde día mismo de mañana en primer lugar las candidaturas pero también las fuerzas políticas que estamos al lado de ellas, incorporando al mundo social, nos vamos a dar para una conversación punto a punto a lo largo del país."

El secretario general al referirse a la alta votación republicana en las urnas, sostuvo: "No nos va a paralizar, con mayor razón nos autoexige; ser claros y directos en nuestra propuestas de transformación, de tal forma que pueda el país tener debida conciencia de cuál es la posición que cada una y uno adquiere al respecto, esa es la primera mirada, luego vendrán los análisis partido a partido acerca de la experiencia que vivimos en estos 3 meses previos a las elección del 7 de mayo".

Luego de culminada la reunión con los partidos de Unidad Para Chile, Lautaro Carmona en conjunto con Juan Andrés Lagos integrante de la comisión política del partido, se dirigieron hacia la sede nacional de la Democracia Cristiana, en conjunto con Camilo Escalona y otros dirigentes de Unidad Para Chile. La dirigencia de la Falange, el PPD y el PR salieron a agradecer el gesto unitario en los momentos difíciles y posteriormente se reunieron en el salón principal de la tienda.

Una idea que fue instalada, tanto por el presidente de Renovación Nacional, como luego por los medios de comunicación masivos y hegemónicos, era que esta votación era un plebiscito al gobierno, algo que el secretario general PC desecha plenamente: "Lo que estaba en juego hoy día era el cuerpo electivo que le toca proponer una nueva Constitución, si quieren con eso hacer un proselitismo de corto plazo, van a fracasar ambas".

Luego en nuevas declaraciones a la prensa, Lautaro Carmona, explico la línea a seguir de su colectividad, siempre con una mirada reflexiva y de profunda unidad: "El Partido Comunista va a evaluar y va actuar de conjunto con sus aliados, que se articulan en la idea en el respaldo de las tareas del gobierno, pero que también tienes sus propuestas en otros planos, parlamentarios, el mundo social y sindical y en esta ocasión también, en la tarea que es una batalla democrática que no es fácil, pero que la vamos a dar de conjunto, en el plano del futuro consejo constitucional. Evidentemente que proponerse sobre todo una constitución que tenga una coherencia espacial con lo que fue la instalación del año 80, no sería bueno si es que ese es el mecanismo para sin considerar las propuestas que hacen falta para mejor convivencia dentro de la sociedad, para mejorar y darle más anchura a todo lo que es el Estado de Chile con sus comunidades organizadas en la sociedad chilena"

Por último, el secretario general se refirió al gran aporte que fue el partido Comunista para la lista, realizando el siguiente análisis: "Elegimos consejeros/as en los lugares que teníamos senador/a, sentimos satisfacción de haber sido un buen aporte del punto de vista del caudal de votación, en esta ocasión, los avances y también las reservas de las dificultades son colectivas, yo creo que eso es un dato de la causa real, ninguna fuerza por sí sola hubiera logrado nada si no es en una articulación política como la que se construyó".

166,699 total views,

5 views today